

Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba realiza visita oficial a Costa Rica



La Habana, 28 abr (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, llegó a Costa Rica para cumplimentar una visita oficial de tres días con el objetivo de fortalecer las relaciones bilaterales.

Cumplirá Rodríguez una agenda que incluye este lunes conversaciones oficiales con su homólogo costarricense, Manuel Ventura, quien adelantó que será una oportunidad de fortalecer los vínculos en los diferentes ámbitos del diálogo político, la cooperación y los intercambios económicos y culturales.

Asimismo, rendirá homenaje al Héroe Nacional cubano, José Martí, y tendrá encuentros con integrantes de las organizaciones de solidaridad con el proceso revolucionario de nuestro país y con cubanos residentes en la nación centroamericana.

El canciller cubano dialogará además con diputados a la Asamblea Legislativa de Costa Rica. (Fuente: [PL-ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/189421-ministro-de-relaciones-exteriores-de-cuba-realiza-visita-oficial-a-costa-rica>



Radio Habana Cuba